

TEMPERATURE

Du 1er février 1905.
T. maximum de 21. T. minimum de 13.

Disparition des "Quinze-Vingts" à Paris.

Elle n'est pas encore absolument décidée, mais elle est quasi certaine. C'est d'ailleurs la commission des logements insalubres qui réclame la démolition de l'ancien Hôtel des Mousquetaires...

ABOLITION - DE LA - Commission du Canal de Panama.

Le projet de loi du congrès de M. Mason, qui tend à l'abolition de la commission du Canal de Panama, sera l'objet d'un rapport favorable, et en dépit de l'opposition de quelques membres, il sera très probablement adopté à une grande majorité.

La fameuse commission nommée au milieu de tant d'allégresse, sur laquelle on fondait de si grands espoirs, va donc disparaître, et on peut dire en toute certitude que sa disparition ne causera aucun regret.

Car les membres de la commission du canal de Panama n'ont absolument rien accompli depuis leur nomination par le président des Etats-Unis.

Le bill Mason, qui abolit la commission, non seulement place entre les mains du Président tout ce qui a trait à la construction de canal, mais lui donne aussi un contrôle absolu sur le gouvernement de la zone isthmique et des habitants.

Cette circonstance favorisera probablement une prompt exécution des travaux, mais on ne saurait nier que la loi qui se prépare à voter le Congrès ait des tendances véritablement centralisatrices, ce qui pourrait n'être pas sans danger.

L'institution des Quinze-Vingts remonte au bon roi Louis IX, plus connu sous le nom de saint Louis.

Pour hospitaliser, dit-on, 300 gentilshommes de retour des croisades, à qui les infidèles avaient crevé les yeux, il fit construire le premier hospice, dit "Quinze-Vingts", parce qu'il y avait 15x20=300. Les "Quinze-Vingts" occupaient alors l'ancien Saint-Honoré, non loin de la place actuelle de Théâtre Français.

Le cardinal-prince de Rohan, supérieur général des "Quinze-Vingts", transporta l'hospice dans les bâtiments que les aveugles occupent encore de nos jours.

Avant la formation du Cabinet actuel un facétieux journal parisien a suggéré, parait-il, à M. Loubet, les ministères dont voici les noms:
Agriculture: Berger; sous-secrétaire d'Etat: Delarbre, ou Barrasin, ou Rose, ou Baison.

THEATRES. ORPHEUM. Le programme de cette semaine à l'Orpheum est incontestablement un des meilleurs depuis le commencement de la saison.

Deux excellentes représentations de "The Billionnaire" ont été données hier au Théâtre de la Nouvelle-Orléans.

Le succès de "A Japanese Nightingale" est complet, aussi complet que celui de "The Holy City" il y a quelques semaines.

Chaucey Olcott trouve dans "Terence" le grand mélodrame joué au Crescent, d'amples occasions de déployer ses talents d'acteur et de chanteur.

"Hello B!" a été joué deux fois hier au Lyrique et cette joyeuse comédie sera encore donnée en matinée aujourd'hui.

Le succès de la troupe qui a remplacé l'Olympia est dès maintenant assuré.

Revue des Deux Mondes. 26, rue de l'Université, Paris.

Le programme de cette semaine à l'Orpheum est incontestablement un des meilleurs depuis le commencement de la saison.

M. le professeur Pais, d'Italie, que M. William Beer, conservateur de la Bibliothèque Howard et de la Bibliothèque Publique de la Nouvelle-Orléans nous a présenté, est un des plus distingués savants étrangers qui aient pris part au congrès scientifique tenu à St-Louis le mois d'octobre dernier.

La démission du ministre Briatopolk-Mirsky.

St. Pétersbourg, 1er février. La démission du ministre de l'Intérieur M. Sviatopolk-Mirsky, a été officiellement annoncée aujourd'hui.

Le prince Mirsky avait fait connaître depuis quelques semaines déjà son désir de se retirer, mais la manière dont sa démission a été annoncée est inusitée.

Le peuple est donc porté à considérer l'annonce de cette démission comme une réprimande.

Les prisonniers russes à Nagasaki.

Nagasaki, 1er février. Cinq-cent vingt-quatre prisonniers russes qui ont donné leur parole de ne pas quitter Nagasaki sur le vapeur postal français, ont été débarqués à Marseille.

LA SITUATION - MANDCHOURIE.

Du quartier général d'Oku, 27 janvier, midi, via Tien Tsin, tel férier. (Retard dans la transmission) - Après trois mois d'inaction les armées du général Kouroupatkine et du feld-marchal Oyama semblent se préparer à livrer une bataille qui dépassera en importance toutes celles livrées précédemment.

Depuis trois jours un violent duel d'artillerie est engagé sur la gauche de l'armée d'Oku.

Les deux armées ennemies semblent donc prêtes à l'heure actuelle à livrer une bataille décisive qui sera certainement la plus sanglante depuis le commencement de cette guerre mémorable et qui donnera au vainqueur le contrôle de toute la partie centrale de la Mandchourie.

Le mouvement opéré par les Russes semble indiquer un désir de frapper bientôt le coup décisif dans un effort désespéré pour venger la chute de Port Arthur et relever le prestige des armes russes.

Le récent raid entrepris par les cosaques pour couper les communications japonaises au sud de Liau Yang a prouvé l'insuccès de renouveler une tentative de ce genre.

Onze officiers russes sont partis par le vapeur "Siberia" via San Francisco.

DR. BELLS PINE TAR HONEY CURES & CURES. Plus de 6,000,000 de bouteilles de Pine-Tar-Honey du Dr. Bell.

Rapport du feld-marchal Oyama. T. Kio, 1er février, midi. Dans un rapport daté d'Oku, le feld-marchal Oyama annonce que le 30 janvier les Russes ont bombardé les villages de la zone de la gauche et ont envoyé plusieurs détachements d'infanterie contre ses avant-postes.

Le feld-marchal Oyama rapporte aussi que le lieutenant général russe Maschenko a été blessé. Il a appris cette nouvelle par les prisonniers russes amenés au camp japonais.

UN SUICIDE. New York, 1er février. Le corps inanimé d'une jeune femme qui s'appelait Marie Leigh, a été trouvé aujourd'hui agencé au-dessus d'un lit dans un hôtel de la rue Dixième et de la Quatrième avenue.

Vous Avez Pris du Froid - PRENEZ MAINTENANT BRONCHODA ET SOYEZ SOULAGÉ DANS 24 HEURES. Absolument Inoffensif; et ne coûte que 25c.

Feuilleton - DE LA - L'Abéille de la N. O. La Séductrice GRAND ROMAN INEDIT Par René Vincy PREMIERE PARTIE Toute Seule au Monde. LA VENGEANCE DU MARI

Margemont ayant conservé la délicate manie d'adresser de quotidiens billets à ses parents et amis.

Et puis... les vieilles gens n'ont guère besoin qu'on les soutienne dans leurs radotages.

M. le professeur Pais, d'Italie, que M. William Beer, conservateur de la Bibliothèque Howard et de la Bibliothèque Publique de la Nouvelle-Orléans nous a présenté, est un des plus distingués savants étrangers qui aient pris part au congrès scientifique tenu à St-Louis le mois d'octobre dernier.

Le récent raid entrepris par les cosaques pour couper les communications japonaises au sud de Liau Yang a prouvé l'insuccès de renouveler une tentative de ce genre.

me nue longue suite de dévouements... et de venir de l'étranger par...